



## **Esto es lo que aprendimos en la élite de la industria aviar.**

Equipo,

Hay lugares donde el futuro no se predice, se construye. Y Grupo Neria estuvo ahí.

Nos llena de orgullo compartir que una delegación de nuestro equipo de Producción Avícola viajó a la Facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad de Georgia para ser parte del XV Seminario Internacional de Patología y Producción Aviar. Este no es un evento más en el calendario; es uno de los encuentros más relevantes para nuestra industria en el continente.

**¿El objetivo?** Ir directo a la fuente del conocimiento. Actualizarnos en las tácticas más innovadoras para el diagnóstico, control y prevención de enfermedades en aves.

**¿El resultado?** Volvemos con la mente cargada de nuevas estrategias y con la certeza de que el futuro se construye con tres pilares: investigación de punta, colaboración sin fronteras e intercambio de conocimiento.

En Grupo Neria no esperamos el futuro, salimos a buscarlo. Cada aprendizaje adquirido se traduce ya en la mejora de nuestras prácticas, garantizando que la calidad que producimos en Veracruz compita al más alto nivel mundial.

Invertir en conocimiento es nuestra mayor ventaja competitiva.

Y muy pronto, la experiencia completa estará en el Blog de la página web de Grupo Neria.

¡No se la pierdan!

